

2009年

12月2日（水曜日） - ほっとはあと製品展 -

今月3日から9日までの一週間は国の「障害者週間」と定められていますが、本日から市役所ホールにおいて「ほっとはあと製品展」を開催させていただくことができ、関係者の皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

展示いただきます数々の製品は、障害者福祉施設で働かれる仲間の皆さんが、どれも一生懸命思いを込めてつくられた製品です。製作技術の精緻さ、丁寧さとともに、製品に込められた製作者の心の煌めき、渾身の魂の輝きのようなものが見るものにジワッと伝わってくるような、あたかも宝の粒がちりばめられたようで、作品に接しいろんな感化を受け、学ばさせていただくことが多いなあと率直に感じています。

障害のあるなしにかかわらず、ともに支えあう、たすけ合う、与えあう、ともに生きる。このことは、私はまちづくりの柱として第一に大切にしたいことですが、今回改めて感じましたのは、更にもその上で、障害のある方もない方も、互い互いの能力や素晴らしい可能性を引き出し、高めあう、開花させていく、そんな共創のまちづくりを支えていく環境をますます整えていくことが重要に思う。本日の製品展は、そんな共生と共創へのまちづくりを育んでいくゆりかごのようだ。